REUNION DE DIFUSION Y ANALISIS DE LOS RECURSOS Y PROGRAMAS APROBADOS PARA EL CAMPO EN EL PRESUPUESTO DE EGRESOS DE LA FEDERACION 2007.

En la ciudad de Cuernavaca, Morelos, siendo las nueve horas de día veinticinco de Abril de dos mil siete, se levanta la presente acta de la Reunión de Difusión y Análisis de los Recursos y Programas Aprobados para el campo en el Presupuesto de Egresos de la Federación 2007, realizado en el salón Morelos de Palacio de Gobierno ubicado en Plaza de Armas s/n Col. Centro, Cuernavaca, Morelos, convocada por los Diputados que integran la Comisión de Desarrollo Rural de la LX Legislatura del Congreso de la Unión.

Participaron a éste foro: El Diputado Carlos Ernesto Navarro Lopez, el Dip. José Victor Sánchez Trujillo y la Diputada Adriana Díaz Contreras Presidente, Secretario e integrante de la Comisión de Desarrollo Rural respectivamente, en representación del Gobernador del Estado de Morelos, Lic. Sergio Alvarez Mata, Secretario de Gobierno, El lic. Roberto Ruiz Silva, Delegado Federal de la SAGARPA en el estado, en Representación de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Pesca y Alimentación (SAGARPA), Lic. Jorge Morales Barud, Secretario de Desarrollo agropecuario del Gobierno del Estado, las Organizaciones Campesinas, los representantes de los diferentes sistemas producto por especialidad Agropecuarios. productiva, Presidentes Municipales, Regidores Organizaciones Privadas, Universidades y ONG's, así como la Sociedad Rural y los relacionados con el sector agropecuario y rural del Estado de Morelos.

Orden del Día:

- 1. Registro de Participantes.
- 2. Bienvenida e inauguración por el Dr. Marco Antonio Adame Castillo, Gobernador Constitucional del Estado de Morelos.
- 3. Objetivos de la Reunión por el Dip. Carlos Navarro López, Presidente de la Comisión de Desarrollo Rural de la H. Cámara de Diputados del Congreso de la Unión.

- 4. Presentación de los Recursos del Programa Especial Concurrente en materia de Agricultura y Ganadería.
- Presentación de los Recursos para el Campo Dentro del Presupuesto de Egresos de la Federación y Programa Especial Concurrente 2007. Programas de Impacto en Morelos.
- 6. Comentarios Sobre las Exposiciones y Participación de los asistentes.
- Clausura del evento Dip. José Victor Sánchez Trujillo, Secretario de la Comisión de Desarrollo Rural de la H. Cámara de Diputados del Congre-So de la Unión.

Desarrollo de la Reunion

El Lic. Sergio Álvarez Mata, Secretario General de gobierno dio la bienvenida al evento a nombre del Dr. Marco Antonio Adame Castillo, Gobernador del Estado de Morelos, comentando de la importancia de estos eventos y en donde el trabajo coordinado y en equipo de los poderes legislativo y ejecutivo dan como resultado mayor beneficio bienestar a la comunidad.

Posteriormente se presentaron los Objetivos de la Reunión por el Dip. Carlos Navarro López, Presidente de la Comisión de Desarrollo Rural de la H. Cámara de Diputados del Congreso de la Unión.

La Diputada Adriana Diaz Contreras integrante de la Comisión de Desarrollo Rural dio una amplia explicación sobre los recursos del Programa Especial Concurrente en materia de Agricultura y Ganadería, dando los pormenores del como acceder a estos recursos en el Estado de Morelos.

Asi mismo el Diputado José Víctor Sánchez Trujillo, realizó un análisis del Presupuesto de Egresos de la Federación PEC 2007 del sector Agropecuario, en el resaltó los incrementos logrados por las gestiones realizadas por los diputados de la Comisión de Desarrollo Rural, en materia del Programa Especial Especial Concurrente y los Programas de mayor impacto en Morelos

Comentarios de asistentes

Profa. Raquel Perdomo, presidenta de la perla, organización de productores de peces de ornato, comento que felicitaba a los diputados por este evento el cual es muy importante para conocer los dineros que van a llegar al estado y que luego los funcionarios dicen que no hay recursos.

Prof. Juan Ibáñez Olea, presidente del sistema producto cítricos, comento que la citricultura en Morelos a pesar de tener poco tiempo en el estado ya es significativa y representa estadísticas productivas de los que si son productores de reales y felicito a los diputados por la realización de estos eventos.

Julio Padilla Trujano, representante de la Unión de Trabajadores Agrícolas UNTA, comento que los sistemas productos eran una figura de la sagarpa que no representaban nada y que solo eran impuestos sus lideres a conveniencia de funcionarios estatales y federales.

Ing. José García Caspeta. Regidor Agropecuario del Municipio de Tlaquiltenango, comento que en su municipio hay muchas necesidades y que ojala los recursos realmente lleguen a los municipios y mas aquellos que son marginados y que su actividad principal es la agropecuaria

Emiliano Lorenzo de la Unión de Trabajadores Agrícolas UNTA, comento que era la primera ves que diputados presentaban los presupuestos de la diferentes depencias y que era mucho recuro en papel pero que en la realidad se tenia que ver cuanto de ese recurso realmente va a bajar al estado de Morelos

Adrián Cortes Hernández. representante de la Central Campesina Independiente CCI, expreso que felicitaba a los diputados por ese ejercicio pero que en la realidad no bajan esos recursos y que la labor de la organizaciones y a veces con presiones de todo tipo es como obligaban a los funcionarios a realmente bajar los recursos a los verdaderos campesinos y no a amigos y compadres.

Ing. Gerardo Torres Toledano, presidente del sistema Producto Agave, felicito a los diputados por el evento donde se dan a conocer los presupuestos para el 2007 y comento que los agaveros del estado se encontraban en una dura situación derivada de la caida del precio y de la gran cantidad de piñas maduras ue no encuentra mercado inmediato por lo que pedía el apoyo para enfrentar dicha problemática

El C. Mario Soberanes, presidente municipal del municipio de Tetela del Volcán solicitó que se aplicaran mayores recursos a proyectos ecoturisticos ya que el Estado cuenta con lugares historicos y con un clima que favorece a la instalación de éste tipo de proyectos con participación del los tres ordenes de Gobierno.

El C. Tirso Quintero, presidente de la Unión de Productores Acuícolas del Estado de Morelos comentó que felicitaba a los diputados de la comisión por realizar éste tipo de reuniones informativas de los recursos asignados al sector rural e invitó a los asistentes a realizar sus proyectos productivos y presentarlos a las instancias correspondientes en tiempo y forma, asimismo invitó a los asistentes a consumir tilapia producida en el Estado de Morelos.

El .C. Enrique Peralta Lomé, presidente de los arroceros de la región sur del Estado reconoció el esfuerzo de los Diputados pero solicitó mayores créditos para los productores ya que en la Alianza solamente acceden a los apoyos quienes cuentas con recursos para pagar el 50% que exigen las reglas de operación.

El C Adolfo Trejo , presidente de los productores de Jitomate y representante no gubernamental del sistema producto jitomate manifestó que los productores requieren de mayor apoyo para la reconversión productiva de cielo abierto a condiciones controladas, ya que con éste sistema de invernadero obtienen mayores ingresos, con éste apoyo se apoyaría a nuevos productores bajo invernadero.

El C. Refugio Urzua Martínez, representante del Consejo Estatal de Sorgo comentó que hoy en día el sorgo se trabaja bajo otras condiciones, por ello se necesita que se poga mayor atención a éste cultivo, ya que ocupa la mayor superficie en la entidad, por lo que se requiere que las instancias correspondientes gestionen lo necesario para poder asegurar mayor precio y

asó poder tener mayores utilidades y también que se destinen más recursos para otorgar estímulos a la producción y comercialización de éste producto.

La Profra. Ma. Remedios Melgar Sotelo, presidenta Municipal del municipio de Coatlan del Río propone que se asignen mayores recursos a los Ayuntamientos, para que los productores de los municipios sea quienes decudan el destino de los mismos, y también recursos para la construcción de una bodega de Agroinsumos, y una deshidratadora de mango.

El Diputado José Víctor Sánchez Trujillo manifestó que existen para el sector rural recursos dentro del presupuesto de egresos de la federación 2007 que habría que acudir a las instancias correspondientes para solicitarlos en tiempo y forma a través de las autoridades competentes y sus representantes de sistema producto.

No existiendo otro asunto que tratar, se dio por terminada la Reunión de Difusión y Análisis de los Recursos y Programas aprobados para el campo en el presupuesto de Egresos de la Federación, siendo las 14:00hrs del día veinticinco del mes de abril del dos mil siete.